

■ BASF

We create chemistry

WEINKELLER
seit 1901

Präsentliste
2022/2023

Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box



Inhalt
Content

Pfälzer Riesling Sortiment

BASF Exklusiv

Palatinate Riesling Selection

€ 24,90

9809

Der Riesling ist der König der weißen Rebsorten. Verwöhnen Sie sich und andere doch einfach mal königlich! Riesling is the king of white grapes. Just enjoy a royal pampering!

mit Weinexpertise
with wine description



3er-Präsentpackung mit je einer 0,75l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2020 Forster Elster Riesling Kabinett – trocken dry Forster Winzerverein, Pfalz, 11,5% vol
- 2020 Kallstadter Steinacker Riesling Kabinett BASF Exklusiv – trocken dry Winzergenossenschaft Kallstadt, Pfalz, 11,5% vol
- 2020 Dürkheimer Riesling BASF Exklusiv – trocken dry Lebenshilfe Bad Dürkheim e.V., Pfalz, 12,5% vol

Europäisches Rotweintrio

Three European Reds

€ 28,00

9811

Erfreuen Sie die Menschen, die Ihnen wichtig sind, mit der Rassigkeit Italiens, dem Temperament Spaniens und der Sinnenfreude Frankreichs mit nur einem Geschenkset.

Treat those who are important to you to the temperament of Italy, the passion of Spain and the sensuality of France in a combined gift set.

mit Weinexpertise
with wine description



3er-Präsentpackung mit je einer 0,75l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2016 Azzurro BASF Exklusiv Nittardi Toskana, Italien, 14,5% vol
- 2018 Reinares Tinto Eguren Wines Castilla y León, Spanien, 13,5% vol
- 2019 Passivite Grande Reserve Languedoc, Frankreich, 13,5% vol

Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box



Inhalt
Content

Fat Punk Design Edition

€ 49,50

Fat Punk design edition

9814

Ein außergewöhnliches Designpaket der Design Artists Fat Punk Studio.

Ein perfekter BASF Exklusiv Genuss!

Try this design package made by Fat Punk Studio.
A perfect BASF Exklusive pleasure!



mit Weinexpertise
with wine description

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75 l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2020 THE ROCKING MONKEY
Pinot Blanc BASF Exklusiv – trocken dry
Kranz, Pfalz, 13,5% vol
- 2020 Forster Ungeheuer -THE MONSTROUS-
Riesling BASF Exklusiv – trocken dry
Lucashof, Pfalz, 12,5% vol
- 2021 Deidesheimer Paradiesgarten
Riesling Kabinett BASF Exklusiv – feinherb off-dry
Jul. Ferd. Kimich, Pfalz, 12% vol

Weingenuß BASF Exklusiv

€ 37,50

The Pleasure of BASF Exklusiv wines

9810

Bei diesen Weinen konnten wir gar nicht anders, als sie komplett für unseren Weinkeller zu sichern. Ein wunderbares rot-weißes Geschmacksfeuerwerk für alle, die es exklusiv mögen.

When we discovered these wines, we simply had no option but to reserve them all for our cellar. A red and white symphony of elegance and exclusivity.



mit Weinexpertise
with wine description

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75 l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2018 Unidos
BASF Exklusiv
Quinta do Crasto, Douro, Portugal, 14,5% vol
- 2020 Forster Ungeheuer -THE MONSTROUS-
Riesling BASF Exklusiv – trocken dry
Lucashof, Pfalz, 12,5% vol
- 2021 Einfach Himmlisch BASF Exklusiv –
trocken dry
Hammel, Pfalz, 12,5% vol

Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box



Inhalt
Content

Nachhaltigkeitsweinpaket

Sustainable wine package

€ 35,00

9813

Lassen Sie sich von einer besonderen Weinauswahl begeistern, die zu verschiedenen Themen der Nachhaltigkeit im Weinbau informiert.

Pleasure but sustainable. The package contains wines with several stories about sustainability in the wine business.

mit Weinexpertise
with wine description



3er-Präsentpackung mit je einer 0,75 l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2018 Bellmunt Tinto
Mas d'en Gil, Priorat, Spanien, 14,5% vol
- Schwarzes Riesling
Blanc de Noirs Sekt Brut
Eberbach-Schäfer, Württemberg, 12% vol
- 2021 Sauvignac BASF Exklusiv – trocken dry
Schweder, Pfalz, 12% vol

Doktorköfferchen

“Doktorköfferchen”

€ 36,90

1239

Für Freunde feiner Destillate bieten wir Ihnen eine Auswahl feinsten Brände aus dem Hause Wilhelm Königer an, speziell kreiert und abgefüllt für den Weinkeller der BASF, verpackt in einer edlen Holzkiste.

For friends of fine distillates we offer a selection of noble liquors made by Wilhelm Königer, specially created and bottled for the BASF wine cellar, packed in an elegant designed wooden box.



Drei 0,2l-Flaschen mit Schwarzwälder Obstbränden
verpackt in einer Holzkiste
Three 0.2l bottles with spirits from the black forest
packed in a wooden box

- Williams-Christ-Birnenbrand, 40% vol
- Mirabellenwasser, 45% vol
- Kirschwasser, 45% vol

Geschenksortimente Gift boxes

Geschenksortiment
Gift box



Inhalt
Content

Die drei großen B der Pfalz

The three B's

€ 37,50

9812

Geheimer Rat Dr. von Bassermann-Jordan, Reichsrat von Buhl und Dr. Bürklin-Wolf – diese traditionellen Weingüter der Pfalz sind über die Grenzen Deutschlands hinaus für hochkarätige Rieslinge bekannt. Überraschen Sie mit einem Stück deutscher Weingeschichte.

Geheimer Rat Dr. von Bassermann-Jordan, Reichsrat von Buhl and Dr. Bürklin-Wolf – these traditional Palatinate wineries are well-known beyond the German border for their high-quality Riesling wines. Surprise with a piece of German wine history.

3er-Präsentpackung mit je einer 0,75l-Flasche
Three 0.75l bottles in a gift box

- 2021 Riesling trocken VDP.Gutswein – trocken dry Dr. Bürklin-Wolf, Pfalz, 12% vol
- 2021 Wachenheimer Riesling BASF Exklusiv – halbtrocken off-dry Reichsrat von Buhl, Pfalz, 11,5% vol
- 2020 Ruppertsberger Riesling BASF Exklusiv – trocken dry Bassermann-Jordan, Pfalz, 11,5% vol

mit Weinexpertise
with wine description



Mediterraner Genuss (alkoholfrei)

The pleasure of the Mediterranean
(non alcoholic pleasure)

€ 24,90

7960

Ob portugiesisch oder italienisch - die traditionellen Speisen der Länder rund um das Mittelmeer sind köstlich und gesund. Mit diesem Präsent schenken Sie garantiert Gutes.

Be it Portuguese or Italian, the traditional fare of the Mediterranean countries is exquisite and healthy. This gift is guaranteed to be something good.



- 1 Flasche 1 bottle (0,5l) Extra Virgin Olive Oil, Quinta do Crasto, Portugal
- 1 Flasche 1 bottle (0,25l) Aceto Balsamico di Modena Riserva Speciale, Medici Ermete, Italien
- 1 Flasche 1 bottle (0,25l) Olio extra vergine di oliva e peperoncino fresco, Azienda Agricola De Carlo, Italien
- 1 Dose (192 g) span. Oliven gefüllt mit Zitronen-crème
1 can (192g) spanish olives filled with lemon cream

Geschenksortimente Gift boxes



Präsentkörbe

gift baskets

Verschenken Sie Freude mit unseren exklusiven Präsentkörben, die mit alkoholfreien Delikatessen bestückt sind.

Die Präsentkörbe sind nicht versandfähig und können ausschließlich in unserem Weinfachgeschäft in Ludwigshafen abgeholt werden.

Wir erbitten zur Bearbeitung Ihrer Bestellung eine Vorlaufzeit von 2 Tagen.

Give pleasure with our exklusiv gift baskets. They contain only non-alcoholic delicacies. The bakets are not transportable by post. You can only pick them up in our wine shop in Ludwigshafen.

We need 2 days handing time to prepare your order.

Geschenksortiment
Gift box

€

Inhalt
Content

Präsentkorb im Wert von € 50

€ 50,00

Delikatessen alkoholfrei

gift basket € 50

8243

Präsentkorb im Wert von € 80

€ 80,00

Delikatessen alkoholfrei

gift basket € 80

8244

Präsentkorb im Wert von € 130

€ 130,00

Delikatessen alkoholfrei

gift basket € 130

8246

Präsentkorb im Wert von € 160

€ 160,00

Delikatessen alkoholfrei

gift basket € 160

8007

Themen 2023 Topics 2023

Trend-Rebsorte: Sauvignon Blanc Trend-Wine variety: Sauvignon Blanc

Entdecken Sie mit uns die Vielfalt der Trend-Rebsorte Sauvignon Blanc aus regionalen und internationalen Weinanbaugebieten.

Zustellung Ende März

Discover with us the diversity of the trendy variety Sauvignon Blanc from regional and international wine-growing regions.

Delivery End of March

Urlaubsfeeling Holiday feeling

Erleben Sie mit uns Weine aus den schönsten Weinreisezielen. Vielleicht inspirieren wir Sie für Ihre nächsten Urlaub!

Zustellung Ende Mai

Experience wines from the most beautiful wine destinations with us. Maybe we will inspire you for your next holidays!

Delivery End of May

Burgunder Wunder Pinot wonder

Im Spätsommer erwartet Sie ein Weinpaket aus verschiedensten Burgunderweinen. Seien Sie gespannt auf weiße und rote Highlights der Burgunderfamilie.

Zustellung Ende August

In late summer, a wine package of various Pinot wines awaits you. Be curious about white and red highlights of the Pinot family.

Delivery End of August

Weine zum Winterzauber Wines for winter magic

Der Winter steht vor der Tür und passend dazu das letzte Weinpaket dieses Jahresabonnements mit winterlicher Magie.

Zustellung Mitte November

Winter is just around the corner and with the last wine package of this annual subscription you will get some winter magic.

Delivery Mid of November

Abonnement I

Genießerabonnement

Subscription for
Connoisseurs

130€

4 Pakete

inkl. Versandkosten
(Zustellung innerhalb DE)

4 packages

incl. shipping and handling costs
inside of Germany

Sie erhalten vier Postsendungen mit einer Auswahl an Weinen, die ein exzellentes Preis-Genuss-Verhältnis bieten.

Das Abonnement verlängert sich automatisch um ein weiteres Jahr, sofern es nicht zum Jahresende schriftlich gekündigt wird.

You will receive four samplers containing a selection of wines that provide an outstanding price-performance ratio.

The subscription will extend automatically for one more year, unless you send us a written cancellation by the end of the year.

**Zum Bestellen finden Sie auf unserer
Homepage www.weinkeller.basf.de
das passende Bestellformular.**

Unsere Weinabonnements gelten pro Kalenderjahr.

Wenn Sie im Laufe eines Jahres in eines unserer Abonnements einsteigen möchten, beraten wir Sie gerne individuell telefonisch unter **+49(0)621-60 48055** oder per E-Mail an **weinkeller@basf.com**

Abonnement II

Fine Wines – Premiumweinabonnement

Fine Wines – premium wine subscription

195€

3 Pakete

inkl. Versandkosten
(Zustellung innerhalb DE)

3 packages

incl. shipping and handling costs
inside of Germany

Sie erhalten drei Postsendungen mit einer Auswahl an hochkarätigen Weinen.

Das Abonnement verlängert sich automatisch um ein weiteres Jahr, sofern es nicht zum Jahresende schriftlich gekündigt wird.

You will receive three samplers containing a selection of top-class wines.

The subscription will extend automatically for one more year, unless you send us a written cancellation by the end of the year.

How to order: Please use the order sheet on our website www.weinkeller.basf.de

Our wine subscriptions are valid for a full calendar year.

If you want to subscribe throughout the year, please contact us by telephone **+49(0)621-60 48055** or by E-Mail at **weinkeller@basf.com**

Themen 2023 Topics 2023

Rheinhessen

Rheinhessen

Die größte Weinanbauregion Deutschlands hat in vielerlei Hinsicht einziges zu bieten. Entdecken Sie gemeinsam mit uns unsere Neuentdeckungen aus Rheinhessen!

Zustellung Mitte April

The largest wine-growing region in Germany is very interesting in several things. Discover together with us our new discoveries from Rheinhessen!

Delivery Mid of April

Toskana

Tuscany

Reisen Sie mit uns in das Zentrum Italiens und erleben Sie Weine aus dem Chianti Classico, sowie einige Neuinterpretationen der Region.

Zustellung Mitte Juli

Travel with us to the center of Italy and experience wines from the Chianti Classico, and also some reinterpretations of the region.

Delivery Mid of July

Katalonien

Catalonia

Da Spanien eine Vielzahl an diversen Herkünften zu bieten hat, konnten wir uns für keine einzelne entscheiden. Daher tauchen Sie mit uns in die Weinwelt Kataloniens ein und entdecken mit uns Weine aus Penedes und Priorat.

Zustellung Ende Oktober

Since Spain has a variety of different origins to offer, we could not decide on a single one.

Therefore, immerse yourself with us in the wine world of Catalonia and discover with us wines from Penedes and Priorat.

Delivery End of October